



### Brief an die Tochter

Meine liebe Kleine,

Du bist sicher schon groß, wenn Du diesen Brief liest. Ich will Dir ein bisschen von Deinen ersten Tagen auf der Welt erzählen. Gleich an Deinem ersten Tag hattest du viel Besuch. Dein Papa war natürlich immer dabei, auch bei der Geburt. Dann kamen Deine große Schwester und Dein großer Bruder. Natürlich haben sich Dein Bruder und Deine Schwester erst einmal über Deinen Namen gestritten. Wir haben lange diskutiert. Und nun heißtt Du Anna Maria nach Deinen beiden Großmüttern. Ich hoffe, das gefällt Dir.

Die ersten Tage hast Du fast nur geschlafen und Milch getrunken.

Du warst ein ruhiges Baby und hast sehr wenig geweint.

Drei Tage nach der Geburt haben wir das Krankenhaus verlassen und sind nach Hause gefahren.

Wir haben uns alle gefreut, dass Du bei uns bist!

Ich liebe Dich sehr,

Deine Mama

